

## El encanto del cuento

Getxo es, por unos días, capital de los relatos con el I Festival de Narradores. Un evento que persigue recuperar la figura del cuentista. Historias de miedo, de risa o de misterio. Cualquier estilo es válido para los cuentacuentos que actuarán durante este fin de semana en el I Festival de Narradores.

Se trata de una iniciativa nueva organizada por las bibliotecas municipales con la que se pretende extender el interés por este tipo de narrativa muy olvidada en nuestros tiempos y hacer protagonistas a los narradores que casi siempre están en el anonimato.

La magia de las historias, tanto en euskera como en castellano, llenará las plazas de Getxo de un ambiente de encanto y fantasía a través de voces desconocidas, y otras no tanto.

Todo comenzará hoy a las 18.00 h en la plaza Estación de Algorta con relatos de varios narradores. A partir de las 22.00 h, en The Piper 's Irish Pub de Algorta, sesión para adultos.

Mañana, desde las 11.00 hasta las 14.00 h, Pello Añorga será uno de los encargados de amenizar el día en la plaza Estación y por la noche, en la Escuela de Música Andrés Isasi.

El domingo, fin del Festival a las 20.00 h, aunque durante todo el día se sucederán las actuaciones en la plaza Estación de Algorta desde las 11.00 h.

\* Gratis.

Anónimos expertos

La mayoría de los cuentacuentos no son conocidos por su público, pero tienen una larga experiencia en este terreno. Casi todos han participado o lo están actualmente en una compañía de teatro. Este festival les da la oportunidad de salir del anonimato.